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网上议政网上议政

地址：http://blog.sina.com.cn/zzwb

大学生创业园月底启动
代表委员做客晚报两会QQ聊，透露就业利好

[代表委员博客]

期望更多的
大学生到农村来

第一次作为人大代表上会，
我很激动，也不知道说点啥。细
细想想，从上一届的政协委员到
今年的人大代表，虽然角色发生
了转变，称呼不一样了，但是职责
和义务却都是一样的，都是反映
群众的呼声，积极向上级部门反
映社情民意。作为基层的科技工
作者，我希望政府加大对农村科
技的推广和普及，加大人才和经
费的支持力度。

说起这些，从 1979 年到现在，
我在林业战线上干了整整30年了，
享受国务院特殊津贴。农村各方
面的条件和城市还有差距，大学生
就业到偏僻地方的不多。非常希
望政府多出台政策，鼓励大学生到
农村就业，到最艰苦的地方去。另
外，作为科研工作者，我期望政府
能对项目推广中成绩突出的技术
人员给予支持和奖励，激励在基层
的专业人员更好地工作，建设社会
主义新农村。

对了，还得说说我们河洛镇的
石榴，是我们的特色。现在我们正
在改良和引进新品种，从而促进石
榴产业的发展。我对我的专业真
是爱得五体投地，对我们的特产也
是宠爱有加。希望今年中秋节，大
家能到我们那里品尝大石榴，包你
们吃了不想走，呵呵！

人大代表：李宗圈 巩义市河
洛镇林站站长
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昨日是晚报两会QQ聊的第一
天，做客的两位嘉宾与网友就劳动
就业和社会保障问题进行了讨
论。从早晨开始就不停有网友要
求加入，因为QQ群设置有人数限
制，造成了系统堵塞，没有办法我
们只好删除了部分不在线的网友。

晚报记者 辛晓青 马燕 詹莉莉
实习生 田斯阳 桂银

建议政府创建岗位
安置低技能下岗人员

网友“绿茶”：几乎每次大型招聘会我
都去参加，那叫一个挤呀，简直是光看见脑
袋了，难道就有这么多人失业找工作吗？

王中朝：在当前的形势下，单纯让政
府去搜集岗位、号召企业扩大招聘规模
等，来安置这些失业人员，已经不能解决
问题了，这是一种被动解决问题的方式，
这次我就专门写了《关于使用财政手段
在全市创建两万个就业岗位的提案》，我
认为，现在是政府主动出击解决棘手问
题的时候了。

网友“愚人码头”：啥意思？政府怎
么使用财政手段？

王中朝：例如我们的交通协管员、
社区的劳动保障协管员，甚至是高压电
路的巡查员，政府出钱设置这些公益性
岗位，针对那些没有学历没有技能的低
收入人群，例如普通农民工。我一直以
为，给他一个工作，就是给他一个做人
的尊严。

QQ聊嘉宾
市人大代表、二七区区长
朱是西
市政协委员、百花园杂志社

副总编、《读点》杂志主编
王中朝

网友“琼韧”：现在大学生创业有什么扶持
政策没有？

朱是西：现在就业很困难，我建议大学
生自主创业，创业需要资金更需要一个好
的项目，现在国家已经提出，可以给予免息
贷款。

创业希望政府能够提供一些有效指导，在
这方面，二七区的大学生创业园即将开业，选
址已经完成，在大学路与政通路交叉口的升龙

国际中心，会有专门的创业指导和培训。另外
我们也正在制定全民创业意见，届时将会出台
相关的扶持政策和措施。

网友“琼韧”：大学生创业园以前在媒体上
看过报道，很期待啊，什么时候开园？

朱是西：告诉大家一个好消息，3月底的时
候，大学生创业热线就会开通，相关部门也在
研究细则。大学生创业园列入了今年二七区
的十件实事，相信今年一定会和大家见面。

网友“期盼”：京广南路与南三环万客来
路段，常年客车在此路段拉客、喊人，交通
拥堵不堪。为什么有关政府主管部门视而
不见？

朱是西：谢谢大家对二七区工作的监
督，南出市口确实存在一定问题，出入市口整
治工作已经纳入今年城市建设和管理的重点
工作来抓，而且对此，我们也出台了专门的文
件，明确了治理标准和任务。

已经决定成立二七区加强城市建设管理
提升城区形象竞争力指挥部，由公安、执法、办

事处等联合办公进行治理。
网友“期盼”：万客来附近黑车、野车屡禁

不止，我认为主要是有关行政部门不作为，几
辆黑车野车难道治理不了么？

王中朝：南出市口的乱，从根本上说，是长
途车站、批发市场位置不合理，只有它们挪位
了，才会解决根本问题。我曾经专门在那里做
过调研，交警、交通部门都设有监管站，可还是
忙不过来，所以我认为行政管理手段能否根据
实际加以改进，惩治手段更严厉，这样才会遏
制住现在的状况。

今日将有人大代表和政协
委员做客晚报QQ群（7738277），
与网友一起聊聊城市交通，欢迎
届时参与。


